

Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner  
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

[www.csu-maxvorstadt.de](http://www.csu-maxvorstadt.de)

[www.ju-maxvorstadt.de](http://www.ju-maxvorstadt.de)

## **Sicherheit für Radfahrer an der Kreuzung Maßmann-, Schleißheimer-, Theresienstraße**

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert an der Kreuzung Maßmann-, Schleißheimer-, Theresienstraße, den Übergang für Radfahrer von der Maßmannstraße in die Schleißheimerstraße in Rot zu markieren. Zudem soll ein rot markierter Haltestreifen für Radfahrer an der Ampel Theresienstraße auf der rechten Fahrspur ergänzt werden.

### **Begründung:**

Die Maßmannstraße wird auf der Seite des "Maßmannparks" auf dem Fahrradweg in beiden Richtungen befahren.

Die Lichtzeichenanlage entgegen der Fahrtrichtung ist für Fahrradfahrer und Fußgänger eindeutig, aber für die Autofahrer und -fahrerinnen nicht erkennbar, insbesondere für Ortsfremde, dass von der Maßmannstraße Radverkehr entgegenkommt.

Eine rote Markierung wird hier Abhilfe schaffen. Gleichzeitig sind die inzwischen in die Jahre gekommenen Fahrbahnmarkierungen zu erneuern (vgl. beigefügte Fotos).

Der Haltestreifen soll dazu dienen, dass keine Fahrradfahrer im „Toten Winkel“ von rechtsabbiegenden LKWs gefährdet werden.

München, 09. Dezember 2018

Antragsteller: Gerhard Mittag

Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner  
Isabella Baur ♦ Maria Pachevska ♦ Markus Stumpf

[www.csu-maxvorstadt.de](http://www.csu-maxvorstadt.de)

[www.ju-maxvorstadt.de](http://www.ju-maxvorstadt.de)



Blick Ecke Theresien-/ Schleißheimer Straße Richtung Maßmannpark bzw. Maßmannstraße

Fotos: G. Mittag